

REDACCIÓN

“Las denuncias de violencia de género falsas son un mito”, sentenció ayer con rotundidad en una jornada organizada por la Confederación de Empresarios de Pontevedra la subdirectora xeral para o Tratamento da Violencia de Xénero, María Belén Liste para desmentir el bulo alimentado por Vox sobre esta cuestión. “La realidad es tozuda y los números están ahí”, argumentó, para luego exponer que en 2017 se presentaron en España 135.000 denuncias por violencia de género y sólo cuatro eran falsas.

En cambio, defendió, únicamente en la ciudad de Lugo ese año hubo 40 denuncias falsas por robo de móviles. “¿Por qué se habla de denuncias falsas de violencia género y no de las de robos de móviles? Porque vivimos

## La Xunta, rotunda: “Las denuncias de violencia de género falsas son un mito”

La subdirectora xeral María Belén Liste niega su existencia en el I Foro Empresarial para la Igualdad, organizado por la patronal de Pontevedra

en una sociedad patriarcal”, afirmó.

Lourdes Carballo, decana del Colegio de Abogados de Vigo, apuntó el argumento de María Belén Liste, al distinguir entre denuncias falsas y denuncias que no terminan en el juzgado o en una sentencia porque la víctima se echa para atrás y retira la denuncia o no acude a declarar ante el juez.

Ambas coincidieron junto a la director de Recursos Humanos de PSA, Rocío López, y la directora del departamento jurídico de Nortempo, Fátima

Santiañez, que la violencia de género se terminará cuando se ponga el acento en la prevención y en la educación como herramienta de cambio social y cultural.

Todas ellas participaban en el I Foro Empresarial de Galicia para la Igualdad, organizado por la patronal de Pontevedra. Es el primer foro de esta temática impulsado por una asociación empresarial en la comunidad. Fue clausurado por el vicepresidente de la Xunta, Alfonso Rueda, y el presidente de la CEP, Jorge Cebreiros.

La última mesa del encuentro abordó el esfuerzo de las empresas para avanzar en la igualdad de género. Intervinieron la presidenta del Consello Galego de Relacións Laborais, Verónica Martínez, y la responsable del Área de Igualdad de la CEOE, Olimpia del Águila.



Rueda en la clausura de la jornada en la CEP. // José Lores